

Lunes 22 de enero de 2018

EL ECONOMISTA^{mx}

Con o sin TLCAN, la apertura no debe parar: Serra

Al margen de si continua o no el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), México debe evitar cualquier forma de proteccionismo y seguir con su agenda de apertura comercial, recomendaron Jaime Serra Puche y Eduardo Pérez Motta, presidente y socio, respectivamente de SAI Consultores. Serra Puche, quien fue la cabeza negociadora de México del TLCAN en su nacimiento, en 1992-1994, ve con especial preocupación que la terminación o degradación del acuerdo de pie a la implantación de barreras comerciales o al comercio administrado, con todos sus mecanismos como cupos y permisos de exportación, instrumentos que “hicieron daño” y limitaron a la economía mexicana en el pasado.

El Financiero

Gobierno ha autorizado 26 mil mdp para la reconstrucción tras el sismo

A cuatro meses de los sismos del 7 y del 19 de septiembre de 2017, el gobierno Federal a través del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) ha autorizado 26 mil 53 millones de pesos para atender la reconstrucción en nueve estados afectados, que es poco más de la mitad de lo estimado por Presidencia. El sitio Transparencia Presupuestaria indica que de septiembre de 2017 a la fecha, la Secretaría de Hacienda autorizó 26 mil 53 millones de pesos para el Fonden, recursos etiquetados para la ‘reconstrucción, apoyos parciales inmediatos y gasto de evaluación de daños y aportaciones estatales’.

REFORMA

Impone récords carne mexicana

La producción y exportación de carne de res, cerdo y pollo de México cerraron el 2017 con cifras récord. Y además, a partir de este año, Estados Unidos abrió la puerta a la carne de cerdo mexicana al reconocer que el País está libre de fiebre porcina clásica, lo que motivará su exportación hacia ese mercado. Un análisis del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), con base en cifras oficiales y estimaciones, refiere que el año pasado la producción total de estos tres cárnicos podría sumar 6 millones 460 mil toneladas, 2 por ciento más que en el 2016. Añade que toda esa producción alcanzaría un valor 304 mil 670 millones de pesos, también récord, y 13.9 por ciento más que en el 2016.

“Algunas personas son tan falsas que ya no distinguen que lo que piensan es justamente lo contrario de lo que dicen”

Marcel Ayme

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.58

Euro

22.79

ComUniCCo
Financiero

IMC



Lunes 22 de enero de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Inconsistencias de datos para la activación de los Contadores Públicos en el SIDEIMSS y recordatorio del plazo para la acreditación de la evaluación ante el IMSS



Aplicativos de Subcontratación Laboral



Presentación del Aviso de Dictamen del IMSS



NOTAS FISCALES:

SHCP / Anexo 16 de la RMF para 2018. Guía para la presentación del Dictamen Fiscal 2017



SHCP / Publicación de los Anexos 14 y 15 de la RMF para 2018. Donatarias Autorizadas y Tarifa del ISAN



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 19 de enero de 2018



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

AICM es el aeropuerto más caro de América Latina

Los recientes aumentos a la tarifa de uso aeroportuario en operaciones internacionales (TUA) convirtieron al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) en el más caro de América Latina. De acuerdo con datos del AICM (con 44 millones 700 mil pasajeros durante 2017), su TUA —incluido el impuesto al valor agregado— es de 51.12 dólares, muy por encima de Panamá, que tiene 40 dólares, y es el principal hub (centro de conexión) de la región, con 15 millones 741 mil pasajeros el año pasado. Otros aeropuertos latinoamericanos que tienen una tarifa mucho más económica son los de Bogotá, con 38 dólares (35 millones de pasajeros en 2017); Sao Paulo, 35.59 (38 millones), y Lima, 30.74 dólares (19 millones).

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Estas dos aerolíneas serán investigadas por inflar los precios de sus boletos

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) notificó a diversas aerolíneas mexicanas su probable responsabilidad en la realización de prácticas monopólicas en el mercado aéreo en el territorio nacional. Hasta el momento se sabe que dos de ellas fueron Volaris y Aeroméxico, pues ambas lo comunicaron unilateralmente a sus inversionistas a través de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), durante el fin de semana. En el Dictamen de Probable Responsabilidad, se les imputa a diversas aerolíneas nacionales la posible comisión de prácticas monopólicas absolutas que les dieron la posibilidad de manipular precios. Presuntamente se realizaron entre abril de 2008 y febrero de 2010.

La Razón

razon.com.mx

Demandan armadoras materiales más seguros

El sector automotriz exige la adaptación en el corto plazo de nuevos materiales, mismos que deben ser más ligeros, resistentes y seguros, afirmó el gerente de Mercadotecnia Automotriz de la alemana Covestro, Paul Platte. En el marco del Autoshow 2018 que se realizó en Detroit, Estados Unidos, subrayó que el mercado requiere la manufactura de autos más ligeros, resistentes y seguros, que se compongan de módulos que permitan practicidad y facilidad en las reparaciones de los mismos. Según Notimex, explicó que para la firma de origen alemán, los componentes de los automotores, sistemas y autopartes, conforme a las necesidades de los nuevos productos, deben ofrecer menor densidad y peso, pero a la vez ser resistentes como el acero.

Lunes 22 de enero de 2018

CNNEXPANSIÓN

FMI eleva a 2.3% su pronóstico de crecimiento del PIB de México para el 2018

El Fondo Monetario Internacional (FMI) elevó sensiblemente al alza su previsión del Producto Interno Bruto (PIB) de México para 2018 debido a que considera que el país se beneficiará de una fuerte demanda de Estados Unidos. El organismo internacional subió su previsión del PIB mexicano a 2.3% desde 1.9%. Para Brasil también realizó un ajuste al alza importante al estimar que la economía de ese país crecerá 1.9% este año desde un estimado previo de 1.5%. Del país sudamericano, el FMI prevé una "recuperación más firme".

El Sol de México

Exige la IP pronta solución al alza de luz

Al señalar que el cambio de fórmulas en la aplicación de tarifas de electricidad ha afectado con incrementos considerables sólo a algunas regiones del país, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) anunció que solicitó una reunión con los titulares de la Comisión Federal de Electricidad y de la Comisión Reguladora de Energía, para darle cauce a este asunto. "La Comisión de Energía del CCE está haciendo las consultas en las distintas regiones y en las empresas que han mostrado su preocupación", destacó en entrevista el presidente del CCE, Juan Pablo Castañón Castañón.



Renegociación del TLCAN guiará cotización del peso esta semana

Las monedas latinoamericanas se guiarán esta semana por la sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y la decisión que adopte un tribunal brasileño sobre el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, que podría dejarlo fuera de las elecciones presidenciales de este año. *En México, el peso se apreció casi un 7 por ciento en menos de un mes, desde sus mínimos de fin de año, al reducirse los temores sobre un posible retiro abrupto de Estados Unidos de las discusiones del TLCAN. La moneda ha regresado a sus niveles de noviembre, en torno a 18,6.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(21/01/18)	7.25
TIIE 28 (19/01/18)	7.6350
TIIE 91 (19/01/18)	7.7241
TIIE 182 (17/01/17)	7.9047
CETES 28 (16/01/18)	7.24

Reservas internacionales (mdd)

(12/01/2018)	172,951.2
--------------	-----------

Inflación anual

(Dic. 2016-Dic 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.77
Inflación subyacente *	4.87

Inflación mensual

(Dic. 2017, %)	
Inflación *	0.59
Inflación subyacente *	0.42
UDIS (22/01/18)	5.963794

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 22 de enero de 2018



China potenciará influencia en América Latina con financiamiento y apertura comercial

China fortalecerá su influencia en América Latina y el Caribe con programas de financiamiento y ampliando las relaciones comerciales con la región, afirmó el lunes el canciller del gigante asiático, en una clara señal de diferenciación ante el proteccionismo de Estados Unidos. En una cumbre en Santiago con cancilleres de la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe (Celac), el mayor consumidor mundial de materias primas prometió impulsar el comercio con la región, que actualmente supera los 200.000 millones de dólares.



Tabasco, Querétaro, CDMX y Edomex, con el mayor desempleo

Informa el Inegi que la tasa de desocupación en México se ubicó en 3.4% en diciembre de 2017, la tasa más baja en 12 años para un cierre de año. La tasa de desocupación en México se ubicó en 3.4% de la Población Económicamente Activa (PEA) en el último mes de 2017, la tasa más baja para un cierre de año desde diciembre de 2005 cuando se ubicó en 3.17%, con series ajustadas por estacionalidad, de acuerdo con los datos más recientes dados a conocer por el Inegi. Entre los estados que cerraron el año con la mayor tasa de desempleo se encuentran: Tabasco, con un nivel de 6.7% de la PEA; Querétaro, 4.7%; Ciudad de México, 4.6%; Estado de México, 4.1%; Tamaulipas, 4.0%; así como Guanajuato, Tlaxcala y Veracruz, con una tasa de 3.8% respectivamente.



Prevén frío intenso con heladas al norte de México

El Servicio Meteorológico Nacional pronosticó para este lunes un marcado descenso de la temperatura, con posibles heladas en estados de la Mesa del Norte, rachas de vientos mayores a 60 kilómetros por hora en la Península y Golfo de California. Así como evento de "Norte" en costas de Tamaulipas, Veracruz y gradualmente sobre el Istmo de Tehuantepec, donde las ráfagas podrían superar los 60 kilómetros por hora. Dichos efectos serán ocasionados por el rápido desplazamiento del frente frío 24 sobre el Litoral del Golfo de México y sureste del país, que además ocasionará el incremento de la nubosidad con potencial de tormentas.

